
平成２５年度 第４回 PTA評議員会 

平成 25年 10月 28日（月）17:00～18:00 

第 1会議室 

 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶（橋本会長） 

○9月の千町祭も無事終了。PTA役員の皆様御協力ありがとうございました。 

○11月には研修旅行もあるので、よろしくお願いします。 

 

３ 校長挨拶（猪木校長） 

○千町祭では大変お世話になりました。 

○先日、東京で邑久高校同窓会関東支部総会が開催された。同窓生の邑久高校への思いは非常に強く、

激励をいただいた。 

○国公立大学進学コースは、基礎学力を身に付けさせるとともに教職員が授業を見直す契機とし、将

来の就職を見据えて学力を付けることの大切さを生徒にも意識させるきっかけにしたい。PTA の

皆さんには、志願者を一人でも増やすために周囲の方に新コースの PRをお願いしたい。 

 

４ 議長選出 

慣例により、PTA 会長を議長に選出 

 

５ 議事 

（１）文化祭餅つき大会反省及び決算報告について 

 ○主な反省点・引き継ぎ事項 

・今年は箸を取ってもらう形式にしたが、特に問題はなかった。 

・持ち帰り用のビニール袋は必要。 

・臼を貸していただいたが、邑久高校のものだけでも十分。杵はレンタルが良い。寸胴や蒸し器も

レンタルにしてはどうか。 

・消毒用アルコールは手指用を用意したい。 

・餅の種類については、いろいろ要望があるので臨機応変に対応したい。 

・PTA役員用の控室を確保する必要がある（今年度は、耐震工事の関係等で確保できなかった）。 

 ○決算報告 

  （決算）収入 36,150円 － 支出 34,236円 ＝ 1,914円 

残額は PTA会計へ繰り入れる。 

 

（２）その他 

 ○今年度は体育の部が平日開催だったが、土曜でないと休みが取れない保護者もいる。 

→平日開催は、公式戦に出場する部活動の生徒を考慮しての日程である。 



６ 報告 

（１）国公立大学進学コース開設について 

 ○国公立大学進学コースは、センター試験に対応できる学力を身に付けさせることを目標とするが、

いずれのコースにおいても、全員の生徒に将来を見据えた学力を身に付けさせることは必須である。 

○地域で活躍できる人材を育成するため、ボランティア活動など様々な活動に参加させる。地域で生

徒を育ててもらいたい。 

 

（２）ヨット部世界大会決算報告 

 ○収入 1,649,740円 － 支出 1,253,900円 ＝ 残額 395,840円 

  残額は「部活動強化費会計」に繰り入れし、ヨット部の活動資金に充てる。 

 

 

（３）PTA研修旅行について 

 ○今年度は 27名の参加。 

○キリンビアパーク神戸での見学が 15：00からに変更となった。 

 ○参加費は当日徴収。今月末で申し込みを締め切る。 

   

 

（４）邑久高校舞台の映画について 

 ○「晴れのち晴れ、ときどき晴れ」が 11月 16日から公開される。 

 

（５）その他 

 ○11月 14日 ネットいじめに関する講演会 

興味のある方は、個人で申し込むか、学校まで連絡をいただきたい。 

 

 

７ 閉会 


